

BOLETÍN NO. 442 ->>

Fundamental involucramiento multidisciplinario para fortalecer el diseño urbano de las ciudades.

Especialistas de Canadá estuvieron presentes en la Autónoma de Aguascalientes para impartir ponencias.

En el marco del Décimo Congreso Nacional de Ciclismo Urbano, la Universidad Autónoma de Aguascalientes fue sede de uno de los Foros de Presentación del Proyecto del Reglamento de Movilidad, organizado por el Municipio de Aguascalientes, evento que tuvo como objetivo el intercambio de diálogo y experiencias para la planeación de ciudades que promuevan mejores condiciones al peatón, así como a los sistemas de transporte alternativos.

Durante este evento, el decano del Centro de Ciencias de Diseño y de la Construcción, Omar Vázquez Gloria, resaltó que la UAA mantiene un compromiso firme con este tipo de problemáticas a través de diversas acciones, abordadas desde sus programas educativos como la carrera en Urbanismo, la Maestría en Diseño Urbano, además de Ingeniería Civil, Arquitectura y Diseño de Interiores.

De igual forma, agradeció que la Autónoma de Aguascalientes fuese sede de este espacio de reflexión, pues en sus aulas se están formando los futuros especialistas críticos e integrales que intervendrán de manera positiva en las ciudades y los espacios urbanos, por lo que deben estar actualizados sobre estos temas.

Por su parte, Jaime Gallo Camacho, director del Instituto Municipal de Planeación (Implan), expresó que, a través de estos ejercicios de consulta e intercambio de diálogo, se puede lograr consolidar medios eficaces para el diseño de mejores ciudades.

A su vez, agradeció a la UAA por mantener una apertura a la discusión constructiva de este tema, ya que con esto se podrá definir un marco normativo que favorezca al municipio de Aguascalientes con la participación de ponentes locales, nacionales e internacionales, así como de integrantes de la academia.

En su momento, Jorge Sánchez Rodríguez, coordinador operativo del Congreso Nacional del décimo Congreso Nacional de Ciclismo y presidente de la Asociación Civil "Agua con la Bici", destacó que este evento congregará a más de 370 participantes de todas las asociaciones de ciclistas del país dedicadas a promover este medio de transporte alternativo y sustentable, quienes participaran en conferencias y talleres abiertos a todo el público.

Durante este evento también se contó con la presencia de Oscar Gutiérrez Navarro, jefe del departamento de Teoría y Métodos; Manuel Alejandro Monreal Ávila, Regidor y Presidente de la Comisión Permanente de la Seguridad y Obras Públicas del Municipio; así como Marianne Gigere y Anne Eriksson, especialistas canadienses en el tema de diseño urbano y movilidad sustentable.

